
←この苗は、柿です。新しく植え付ける予定

※この柿の木は、園になった柿の種から

ここまで大きく成長した物なんですよ！！

是非、来園の際は見に来て下さいね！

☆港北ファーム　成長報告☆

花壇の野菜は、すくすく育ち、ナスはすでに

一度収穫済みですが、まだまだ実をつけています。

あえて、雑草もそのまま虫を待っていますが

今のところ、姿は見えません・・・。いつの日か・・

雑草もそのまま、虫が来るのを期待

レモンバーム

赤ピーマン えだまめ

ナス クローバー

柿


